

# 緑の風 FAX版

NO. 58  
2018年11月13日  
JR東労組情宣部

## 2018政策フォーラム



**「責任追及から原因究明へ」の安全哲学を継承し  
原因究明委員会の強化を確認！！**

11月11日～12日「湯本富士屋ホテル」にて横浜地本準備のもと、2018政策フォーラムを開催しました。準備委員会を積み重ねた横浜地本の「全組合員による万全の準備で12地本を受け入れよう」との職場議論に導かれ、全地本・全部会の仲間が結集しました。

国際鉄道安全会議で提言した左沢線営業所分会の報告を含めて、11機関が組合員の声に基づき、議論と実践を積み上げて創り出した提言を力強く発表しました。

「原因究明・技術継承を通じた安全の確立」「働きがいのある職場の創造と実現」に向けて、職場現実を出し合いながら全体討論を行い、原因究明委員会の必要性を明確にすると共に提言内容を実現するために組織一丸となって奮闘していくことを参加者全体で確認しました。



**「職場からの挑戦」であらゆる妨害を粉砕し  
働きやすい職場・安全な職場風土を  
全組合員の力を結集し築き上げよう！！**